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令和２年度第２回子ども・子育て会議 議事要旨 

 

日 時：令和３年２月１６日（火）１４時００分～１６時２０分 

場 所：香美町村岡老人福祉センター ３階 大会議室 

出席者：委員９名（８名欠席） 事務局２名 

 

≪次第≫ 

開会 

あいさつ 

委嘱状交付 

香美町子ども・子育て会議の概要 

会長及び副会長の選出 

議題 

(1) 令和元年度事業実施状況に係る評価について 

(2) 第２期香美町子ども・子育て支援事業計画について 

(3) 認定こども園化の検討について 

閉会 

 

 

≪資料≫ 

資料１・・・・香美町子ども・子育て会議の概要 

資料２・・・・香美町子ども・子育て会議設置条例 

資料３・・・・令和元年度事業の実施状況に係る評価書 

資料４・・・・認定こども園化の検討について 

資料５・・・・教育・保育の体制 

資料６・・・・香美町人口（０～５歳）、就学前教育・保育施設入所（園）者数 

別冊・・・・・第２期香美町子ども・子育て支援事業計画 
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≪議題≫ 

 

(1) 令和元年度事業実施状況に係る評価について（事務局による説明） 

■委員意見 

特になし 

 

(2) 第２期香美町子ども・子育て支援事業計画について（事務局による説明） 

■委員意見 

・ 計画書の「地域で子育て・子育ちを支えることができる町」の中で、「民生委員、

児童委員、スクールカウンセラーなどの地力を結集し」とあるが、地域づくりとし

て取り組む場合、自治会長においても大きな力を発揮する。 

・ 以前、計画書にある制度が始まったとき、制度内容がしばらく示されず町の対応

が遅かった。新しい事業を実施するときは、最初から対応できるようお願いしたい。 

・ 町民の皆さんはマタニティーマークの啓発を具体的にどう対応したらよいかわか

らないのでは。 

・ スクールカウンセラーへの相談について担任を通さず直接受けられないか。県教

育委員会にあるように町教育委員会でも相談を受けるシステムがつくれないか。 

 

□事務局 

・ マタニティーマークの啓発が十分でない。助産師が性教育などで小学校や中学校

で健康教育をしてはいるが、町民全体に向けての啓発ができていない。町民の方に

も知ってもらう必要があり、今後啓発していきたい。 

・ スクールカウンセラーへは担任を通す必要はない。学校に相談しにくいことは「心

の相談」でも相談を受けられるので、行政放送などで呼びかけたい。 

 

(3) 認定こども園化の検討について（事務局による説明） 

■委員意見〔事務局説明〕 

・ 就学前の１年間教育を進めているが、自身なるべく枠にはめる時間を短くしたい

ので、認定こども園にするのがいい。 

・ 幼稚園は教育というが、机の上の勉強をしているわけではなく、遊びの中での学

びを小学校につなげていくことが、大きな幼稚園教育の目的である。 

・ 幼稚園や認定こども園から教育を一貫して小学校につなげるとあるが、それが実

現されていないのでは。 

・ 平成 29 年より３歳以上は幼稚園、保育園、認定こども園のどこに入っても同じ

保育教育が受けられるよう担保されている。教育という保育。遊びが一番大事で５

歳になったら遊びや子ども同士のふれあいの中で育てることを大事にしている。 

・ １年制の幼稚園では、期間が短く小学校へのつながりがあるように思えない。子

どもは群れた中で育ち、友達と触れ合う中で肌で感じ学んでいくが、幼稚園によっ
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ては１人や２人の施設があり、学びを本当に提供できているのか疑問である。 

・ 町ではチャレンジプラン「わくわく交流会」として、少人数の施設で集まって年

に何回か交流保育をしている。回を重ねるごとに例えば２人しかいない施設の園児

が１００人くらいの中で手を挙げて自分の意見を言おうとする。交流会を経験して

成長がみられ、群れて遊ぶという意義を感じている。 

・ 「わくわく交流会」はよいことだが、日常が子どもの成長にとって必要な環境が

適用されていることが大事である。 

・ 自分自身親としては、10人前後が理想的で、一つの施設に人を集めるのではなく、

それぞれの施設を認定こども園にするのがよい。子どものうちは少人数であること

はすごく贅沢なこと。 

・ 幼稚園の先生が園の方針を一貫していることが大事で、目指すところを作り上げ

る作業を時間をかけてやらなければ、魅力ある園にならない。 

・ 香美町は、とてもいいところが多く、何を大事にし、何を変えていくべきかを表

に出していかないとよくならない。住んでいる人たちがわかっていない、気づいて

いない場合もある。よくしていきたいという人もいて保護者の方も関心を持っても

らい評価をしてもらう。評価をしてもらって努力し改善するように変えていけばき

っとよくなる。 

・ ２年先、幼稚園児が１人になる園があり、１年間を一人で過ごすことが本当に幸

せなのかと考える。認定こども園化や幼稚園の統合を視野に入れた会議にしてはど

うか。 

 


